

受理番号及び 受理年月日	所 管	件 名 及 び 要 旨	提 出 者
28年-21 (28. 8. 23)	警 察	<p>河北小学校付近の道路における交通安全の確保について</p> <p>▶陳情理由 別添地図に記載の地点は、付近にツタヤ、かつば寿司、100満ボルト、マクドナルド、河北小学校などのある一方通行通りであるところ、川沿いの側道にしては往来の多い通りである。県道249号線に出る付近には横断歩道が設置されているにも関わらず、そのすぐ手前にある停止標示を無視し、その横断歩道まで無停止で超えてくる車が多い（感覚的には2台、3台に1台が無視している）。私もこの前歩いていたら轢かれかけた。横断歩道には、その途中に車にとって死角となる部分もあるので、とくに夜間は余計に危ないと感じる。</p> <p>249号線の交通量は、とくに朝、夕のラッシュ時に多く、その側道から、とくに右折する場合、北条方面からの車の交通を横切っていかなければならないので、左側からの車に注意しなければならず、危険性をもった箇所だと思われる。</p> <p>信号を設置するというのも手であるが、予算面の制約もあることから、そこまでいかずとも、案として①一時停止箇所をもっと手前にして余裕を持たせたり、車の運転者に、その先に横断歩道があることを認知しやすい形での標示を検討すること。②当該側道の停止標示前に波打ち状の凹凸を設けるなど、減速を行いややすい環境を整備すること。③夜間に人に反応して光るライトを設置することなど、必要に応じて選択的に対策を講じてほしい（これは、あくまで例示である。）。</p> <p style="text-align: center;">（別添地図記載略）</p> <p>▶陳情趣旨 河北小学校付近の道路において、一時停止標示を無視した車が散見されるなど、小学生、一般の歩行者の安全確保の面から懸念があるので、交通安全策を講じること。</p>	足羽佑太 (倉吉市)